
「昔とは違う学校…？」 ～岩内町教育委員さんが訪問～ 

〇７月２日 

 

 先週、岩内町の教育長さんをはじめ、教育委員さん

たちが来校されました。 

 

 

 年に 3 回ほどある、学校訪問の 1 回目。 

 

 

 

 

 全学級を回って、子どもたちが頑張っ

ている様子を見てもらいました。  

 

 

 

 

 参観後、 

 「昔知っていた学校とは別の学校。」 

 「ほんと、落ち着いてますね。」 

 

という言葉をいただきました。 

 

 

 

 給食を試食していかれましたが、 

「おいしい。おいしい。」と 

  食べていらっしゃいました。 

 

 メニュー紹介の際、 

栄養教諭の先生が緊張していて、 

   いつもと違った顔を 

していました。 

     心の中で応援しました。 


